



石ヶ瀬小学校だより 2021年 5月12日(水)

いしがせ

URL <http://www.obu-c.ed.jp/ishigase-e/> E-mail ishigase-e@obu-c.ed.jp



一步をふみ出す^{ゆうき}勇氣を！

校長 松山 靖

毎朝、朝日に映える新緑の木々の中をくぐり抜け、いしがせっ子たちが生き生きと登校してきます。玄関近くの花だんには、自生しているシラン（紫蘭）が満開を迎えました。シランは山などに自生する力強い生命力をもっています。しかし、人間が花をつみ、自然環境も変化してきたために、野生の自生数がどんどん減り、現在では準絶滅危惧種に指定されています。花言葉には、「美しい姿」、「楽しい語らい」などがあります。シランが風にゆれる姿が、楽しくおしゃべりしているいしがせっ子の姿と重なります。みんなで力を合わせて大切に見守り、育てていきたいと感じました。

今年度に入り、学校にうれしい声が届きました。一つ目は交差点で交通指導をしてくださっている地域の方からです。「今年は子どもたちが本当によくあいさつをしてくれて気持ちがいいです。」と笑顔でお話してくださいました。学校の外でもあいさつや手あげ横断をあたり前にがんばっている、いしがせっ子が増えてきていることをとてもうれしく思います。二つ目は4月の公開授業や学年懇談会にご参加いただいた保護者の皆様からです。「公開授業をしてくださってありがとうございました。」と、久しぶりに学校に来ることができた喜びの声を多数届けていただきました。3時間の授業公開は教師にとっては授業準備と共に心の準備もドキドキでした。しかし、こうやって子どもたちががんばっている姿を保護者の皆様にご参観いただき、共に喜びを感じていただけたことが何よりうれしいです。お忙しい中、ご理解とご協力をいただきまして本当にありがとうございました。



交差点での見守りと横断の様子

さて、あたり前のことが少しずつできるようになってきたいしがせっ子に、「あたり前のことを人がまねできないほど一生懸命にやる」ことに挑戦してみたいです。このことを「平凡を非凡に努める」といいます。これは、鍵山秀三郎さん（カー用品販売会社創業者）の本の中の言葉です。この本には、「ひとつ拾えば、ひとつだけきれいになる。大切なことは、一步をふみ出す^{ゆうき}勇氣。一步をふみ出さなければ、前に進むことはできません。まず足元のゴミを拾うことから始めることです。ゴミを拾う人は、不思議とゴミを捨てないものです。足元のゴミを一つ拾えぬほどの人間に何ができましようか。」と書いてあります。先日も1年生がスリッパをそろえてくれました。このあたり前の積み重ねを毎日大切にしてほしいと感じながら、今年もすてきないしがせっ子探しをしています。みんなで力を合わせて楽しいすてきな1年にしていましよう。



トイレのスリッパを
そろえる1年生

※タイトルのイラスト：花だんに咲くシランの花

学校公開及び風水害避難訓練(引き渡し訓練)について

6月18日(金)に予定しておりました、学校公開及び風水害避難訓練(引き渡し訓練)については、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止とさせていただきます。今後、緊急の引き渡しが必要になった場合、学校メルマガにてお迎えをお願いします。その時には、学校が送る情報をよく確認していただき、安全にお迎えをお願いいたします。保護者の皆さまと教職員との引き渡し訓練は行いませんが、学校では教職員のための緊急事態を想定した訓練を行い、もしもの時に備えます。ご家庭でも、連絡の取り方や避難場所についての確認をお願いいたします。



今後の予定について

5月12日からの緊急事態宣言を受け、今後の予定について決まったことをお知らせいたします。学校では、引き続き感染症対策に努めて参ります。

スイムクラブ大府での水泳指導・・・市教育委員会と相談した結果、1学期の間は中止とします。2学期以降の予定は、決まり次第お知らせします。

フッ化物洗口と給食後の歯みがき・・・緊急事態宣言発令中の間は中止します。

課外活動・・・1学期の間は行いません。(金管クラブも対象)

その他、校外学習、林間学校、修学旅行等について、決まり次第お伝えしていきます。

水族館がやってきた！！

本日、学校に大きな水槽が届きました。これは、在来種の川魚に興味をもち、自然や生き物を大切にすることを育んでもらいたいと豊田自動織機長草工場から貸し出しを受けたものです。幅120センチもある大型水槽の中には、市内や知多半島近隣市町で採れた魚が泳いでいます。南館1階1年4組・5組間の流し裏壁付近に夏休み前まで設置されます。毎日1回のえさやり等は「石ヶ瀬いきものサービス(Ishigase Ikimono Service)」というメンテナンスチームを結成し、ボランティア活動で行う予定です。地域の方のご協力で、素晴らしい体験が出来ることに感謝です！

PTA 総会の議事承認について

紙面での開催とさせていただきました令和3年度PTA総会について、5月6日(木)までにPTA総会要項についてのご意見やご異議がありませんでした。よって、議事は承認されたとし、令和3年度のPTA活動を進めさせていただきます。

本年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年通りの活動は出来ませんが、PTA役員の皆さまを中心に、工夫した活動を行っていく予定です。

本年度も、ご協力をよろしくお願いいたします。

(令和3年度PTA会長)